

## Communiqué de presse

## Ô musulmans, avez-vous encore espoir en vos dirigeants corrompus ?

(Traduit)

L'entité juive continue de commettre ses crimes contre le peuple de Gaza, faisant chaque jour des dizaines de martyrs, et maintient son siège sur Gaza, où les habitants meurent de faim, privés de nourriture, d'eau, de médicaments et d'abris, malgré quelques timides tentatives pour leur acheminer une aide humanitaire ! Mais des centaines de milliers de personnes ne trouvent pas de quoi se nourrir et leurs enfants, qui meurent de faim entre leurs mains et sous les yeux du monde entier, sans aide ni soutien.

Nous avons vu de nombreux peuples du monde se mobiliser pour demander la fin de la guerre à Gaza, la levée du blocus sur ses habitants et leur fournir de la nourriture et de l'eau, mais cela n'a fait qu'embarrasser davantage leurs gouvernements. Certains d'entre eux ont timidement demandé la levée du blocus sur les habitants de Gaza, comme le ferait n'importe quel citoyen lambda impuissant, comme s'ils n'étaient pas les détenteurs du pouvoir politique !

Quant aux pays musulmans, il n'y a rien à dire, en particulier les pays voisins de la Palestine, dont les dirigeants traîtres et lâches empêchent toute entrée à Gaza, malgré le désir des habitants de ces pays de mener le jihad pour la cause de Dieu et d'aider leurs frères à Gaza.

Quant aux armées de ces pays, au lieu de remplir leur devoir légitime de combattre l'entité juive et de soulager les souffrances des habitants de Gaza, certaines d'entre elles se tiennent aux frontières pour empêcher les musulmans de les franchir et d'aider les habitants de Gaza ! Comme si elles attendaient les ordres de ces traîtres qui se sont chargés de protéger l'entité juive !

La question qui se pose sans cesse, face à la souffrance des habitants de Gaza, est la suivante : les musulmans ou leurs armées ont-ils encore un peu d'espoir en ces dirigeants traîtres ? Attendent-ils que l'esprit de Mu'tasim les anime ? La réponse se trouve dans la parole divine: ﴿إِنَّ اللَّهَ

﴿إِنَّ اللَّهَ لَا يُغَيِّرُ مَا بِقَوْمٍ حَتَّىٰ يُغَيِّرُوا مَا بِأَنفُسِهِمْ﴾ **“En vérité, Allah ne change pas l'état d'un peuple tant qu'ils ne changent pas ce qui est en eux-mêmes.”** [TSC Ar-Ra'd:11].

Et ce qui est en eux, ce sont les régimes qui leur sont imposés, des régimes traîtres qui les détournent de la religion de Dieu, qui rompent les liens de fraternité islamique entre eux, qui suscitent en eux des sentiments nationalistes interdits par Allah, et qui font comme si les tueries, les destructions, le siège et la famine qui ont lieu à Gaza ne se produisaient pas dans les pays musulmans, comme si cela n'arrivait pas à leurs frères musulmans !

## Ô musulmans, ô armées des pays musulmans:

Le moment est venu de prendre vos décisions et de vous affranchir de ces dirigeants tyranniques que les colonisateurs infidèles ont placés à votre tête, qui ne vous accordent ni respect ni protection, qui ne se soucient ni de vos affaires, ni de vos intérêts, ni de vous soutenir, vous et vos frères de Gaza et d'ailleurs. Il vous incombe de les destituer et de prêter allégeance à un calife qui vous gouvernera selon le Livre de Dieu et la Sunna de Son messager, qui mobilisera les armées pour soutenir les musulmans et qui vous rendra votre dignité et votre honneur. Vous n'avez d'autre choix que le Hizb ut Tahrir, dont les membres ne mentent pas, et qui a pour projet votre renaissance sur la base de l'islam. Soutenez Dieu, Il vous soutiendra et affermira vos pas.

Le Bureau central des médias du Hizb ut Tahrir

